

Ambition and emotion

(Come over here!!)

入学して1ヶ月がたちました！

どきどきの入学式から早くも1ヶ月がたちました。初めは、何をするにも周りの様子をうかがいながらだったのが、ようやく自分のペースで動けるようになってきたのではないですか。

変わってくれて嬉しいこと…「自分は中学生だ」という自覚のもと、真剣に授業を受けたり、自ら進んで役割等を申し出ている姿。トイレのサンダルが揃うようになったこと。

変わらずにいてくれて嬉しいこと…「始業前着席」「上履きが下駄箱の所定の位置に入っている」当たり前のことを当たり前にしている姿。

毎日の積み重ねが、1年後の自分を創ります。1年ごとの積み重ねが3年後の自分を創ります。それらは、将来の自分の一部となっています。皆さんの周りにいる仲間の「**すてきだなあ**」と思うことをどんどん真似して下さい。

運動会練習が始まります、その前に遠足…！

5月13日（金）に伊豆方面への遠足を行います。昼食はカレーを作り、班ごとに食事をします。午後は、サイクルスポーツセンターにて、班別行動を行い、乗り物に乗ったり見学をします。雨天の場合には、伊豆のシーパラダイスでの見学を予定しています。2年間コロナ禍の為、学校行事を制限されていました。今は実施する方向で動いていますが、今後の感染数によっては実施の延期や中止も考えられますので、ご了承下さい。遠足の時の緊急連絡先は(080-6111-3335)になります。

運動会は5月28日（土）に行われます、5月18日（水）から練習が始まる予定です。基本的にはクラス単位での練習を行います。おそらく練習が進んでくると、2年生や3年生のブロックの先輩方がアドバイスに来てくれると思います。1年後、2年後の自分たちはどのように行動したらいいのか…先輩方の姿をしっかりと見ておいて欲しいと思います。また、クラスの仲間との絆を深めるチャンスもあります。「みんなが楽しむ」ようにするためにには、自分はどんな行動をしたらいいのだろう…みんなが同じように考えて行動していくと、きっとその先には最高の運動会が待っているはずです。

「私は運動が得意だから頑張る」「私は運動が得意だから、不得意な仲間の分まで頑張る」「私は運動は苦手だけど、自分にできる精一杯で頑張る」…あなたはどんな「私」ですか？

委員会や係の活動が活発になってきました！

社会（集団）の一員として生活していくためには、それぞれの決められた役割を責任を持って果たしていくことが大切です。学校生活においての、「教科係」や「各種委員会」、「日直」等がそれにあたります。万が一仕事が滞ると、困るのは自分だけではありません。クラスに限らず、場合によっては学校のみんなに迷惑がかかることもあります。将来社会に出て「仕事」をしていくときに、しっかりと「責任」を持って取り組める大人になってほしいです。そのための、「今」です。

自分のために…みんなのために…

～保護者の皆さんへ～

少しずつ学校生活にも慣れてきた生徒たちですが、体力面においては疲れが溜まってきたいる頃かと思います。その上、運動会練習もあり…。ゴールデンウィークも部活動。なかなかゆっくり休めないかもしれません。何事にも精一杯取り組んでほしいですね。ぜひ、上手な時間の使い方を工夫できるような声かけをしてあげてください。みんな頑張っています！

また懇談会で配付できなかった、「すこやか」という冊子を配付しました。神奈川県が発行している家庭教育に関するハンドブックです。内容を読んでいただければ参考になる部分もあると思いますので、ご一読下さい。